



20 mai 2019 | Genève, Suisse : L'Organisation mondiale de la Santé a annoncé aujourd'hui la nomination de quatre nouveaux ambassadeurs de bonne volonté, venant du monde du sport, de la politique, ou actifs dans la mobilisation communautaire, qui seront chargés de promouvoir des modes de vie plus sains, des personnels de santé plus forts et une amélioration de la santé mentale, dans le monde entier.

Les nouveaux ambassadeurs sont :

- Alisson Becker, gardien de but de l'équipe nationale brésilienne de football et de l'équipe de football de Liverpool, et la D<sup>re</sup> Natália Loewe Becker, son épouse brésilienne, médecin et fervente avocate de la santé, en qualité d'ambassadeurs de bonne volonté de l'OMS pour la promotion de la santé ;
- Cynthia Germanotta, Présidente de la Fondation Born This Way cofondée avec sa fille Lady Gaga, en qualité d'ambassadrice de bonne volonté de l'OMS pour la santé mentale ;
- Ellen Johnson Sirleaf, ancienne Présidente du Libéria, en qualité d'ambassadrice de bonne volonté pour les personnels de santé.

L'annonce de ces nominations a été faite par le Directeur général de l'OMS, le D<sup>r</sup> Tedros Adhanom Ghebreyesus, dans son discours d'ouverture de la Soixante-Douzième Assemblée mondiale de la Santé à Genève.

«Je salue la Présidente Ellen Johnson Sirleaf, Cynthia Germanotta, Alisson Becker et Natália Loewe Becker en leur qualité de nouveaux ambassadeurs de bonne volonté de l'OMS et me réjouis de travailler avec eux au cours des prochaines années», a déclaré le D<sup>r</sup> Tedros. «Chacun de nos nouveaux ambassadeurs est un champion dans sa spécialité, qu'il s'agisse d'aider sa communauté à se reconstruire et à se développer durablement, de lutter pour améliorer la santé mentale et le bien-être d'autrui, ou de jouer le rôle de modèle pour que les gens vivent en meilleure santé.».